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OŚWIADCZENIE 

 
RODZICA/OPIEKUNA PRAWNEGO/RODZICÓW/OPIEKUNÓW PRAWNYCH MAŁOLETNICH 
DZIECI KORZYSTAJĄCYCH Z KLUBU CITYFIT W WYBRANEJ LOKALIZACJI  
Ja/My niżej podpisany/i oświadczam/y, iż wyrażam/y zgodę na samodzielne korzystanie z Klubu CityFit 
 
przez moje/nasze małoletnie dziecko …………………………………… (Imię i Nazwisko dziecka) bez opieki osób  
dorosłych. Zapoznałem/Zapoznałam/Zapoznaliśmy się z regulaminem Klubu CityFit dostępnym na 
stronie www.cityfit.pl i zobowiązuję/zobowiązujemy się do przestrzegania jego zapisów zarówno 
przeze mnie/przez nas jak i moje/nasze małoletnie dziecko.  
Jestem/śmy świadomy/i, iż Klub CityFit jest klubem samoobsługowym otwartym dla klientów 24 h 7 
dni w tygodniu oraz że ćwiczenia wykonywane na jego terenie mogą okazać się niebezpieczne i 
przejmuję/emy odpowiedzialność za wszelkie wypadki i kontuzje wynikające z nieprzestrzegania zasad 
bezpieczeństwa i zasad korzystania z Klubu CityFit przez moje/nasze małoletnie dziecko. 
Oświadczam/y, iż moje/nasze małoletnie dziecko jest zdrowe i nie istnieją żadne przeciwwskazania do 
uprawiania przez nie ćwiczeń. Zdając sobie sprawę z możliwości kontuzji podczas uprawiania ćwiczeń w 
Klubie CityFit, przyjmuję/emy do wiadomości, że ubezpieczenie od następstw nieszczęśliwych 
wypadków powinniśmy wykupić we własnym zakresie.  
Jednocześnie ja/my niżej podpisany/i wyrażam/y zgodę na zawarcie przez nasze małoletnie 
dziecko umowy na odległość z CityFit na korzystanie z usług Klubu CityFit.  
Oświadczam/y, że przejmuję/emy odpowiedzialność z tytułu ewentualnych szkód, powstałych w 
szczególności w związku z niewykonaniem lub nienależytym wykonaniem umowy oraz 
pokryję/emy bieżące zobowiązania wynikające z zawartej umowy przez moje/nasze małoletnie 
dziecko. Ponadto zapoznaliśmy się z informacjami, w tym z zakresem danych osobowych 
udostępnionych Państwu do przetwarzania przez naszego syna/córkę (imię/nazwisko/email/numer 
telefonu/PESEL/adres zamieszkania) i podstawami ich przetwarzania i w zakresie danych 
przetwarzanych na podstawie zgody naszego syna/córki, potwierdzamy jej udzielenie. 

 
Imię i nazwisko matki / prawnej opiekunki, PESEL: ……………………………………………………………. 
 
Imię i nazwisko ojca / prawnego opiekuna, PESEL: …………………………………………………………….. 
 
Adres z kodem: ……………………………………………………………………………………………………............... 
 
Telefon Kontaktowy: …………………………………………………………………………………………….......…….. 
 
Miejsce i data podpisania dokumentu: ……………………………………………………………………………… 
 
Podpis: …………………………………………  
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Szanowni Państwo, 

 

Informujemy, że administratorem Państwa danych osobowych, udostępnionych nam w tym formularzu, 
jest CityFit Membership Sp. z o .o. z siedzibą przy Al. Jana Pawła II 27, 00-867 Warszawa. Państwa dane 
osobowe będą przetwarzane wyłącznie w celach: udokumentowania wyrażenia przez Państwa zgody na 
uczęszczanie małoletniego dziecka do Klubu CityFit lub dochodzenia ewentualnych roszczeń z tytułu 
zawartej z nami umowy. Zgody udzielają Państwo dobrowolnie, jakkolwiek brak jej wyrażenia będzie 
oznaczał, że małoletnie dziecko nie będzie mogło korzystać z usług Klubu CityFit. Wszelkie informacje 
dotyczące przetwarzania przez nas danych osobowych Państwa dziecka znajdą Państwo na stronie 
www.cityfit.pl lub piszą pod adres iod@cityfit.pl. Jednocześnie poniżej znajdą Państwo informacje 
dotyczące przetwarzania przez nas Państwa imienia, nazwiska, numeru PESEL, adresu i numeru 
kontaktowego. 
 
- Administrator powołał Inspektora Ochrony danych osobowych (Małgorzata Jankowska), z 
którym Członek Klubu lub inna zainteresowana osoba może skontaktować się w formie 
elektronicznej (wysyłając e-mail) pod adresem iod@cityfit.pl  
- Organem nadzorczym właściwym w sprawach dotyczących danych osobowych jest w Polsce Prezes 
Urzędu Ochrony Danych Osobowych. Członek Klubu lub inna zainteresowana osoba ma prawo 
wniesienia skargi do organu nadzorczego. • listownie na adres: Urząd Ochrony Danych Osobowych, ul. 
Stawki 2, 00-183 Warszawa • przez elektroniczną skrzynkę podawczą dostępna na: 
https://www.uodo.gov.pl/pl/p/kontakt • poprzez e-mail: Kancelaria@uodo.gov.pl • telefonicznie: (22)  
531 03 00 - Podstawę prawną przetwarzania danych osobowych przez Administratora stanowią: 
uzasadniony interes Administratora (w związku z ewentualnym dochodzeniem roszczeń), ciążący na 
administratorze obowiązek prawny (wymóg uzyskania zgody rodzica w zw. ze świadczeniem usług na 
rzecz dziecka) i ewentualnie niezbędność przetwarzania do wykonania umowy (świadczenia przez 
Administratora usług na rzecz dziecka). - Dane osobowe Administrator może przekazywać do innych 
podmiotów, z którymi zawarł stosowne umowy lub którym powinien udostępnić dane odpowiednio do 
obowiązujących administratora przepisów. Są to następujące podmioty: Spółki z grupy kapitałowej 
Administratora [pełnią one w imieniu Administratora określone funkcje, pomagając mu świadczyć 
usługi czy zarządzać systemami informatycznymi używanymi do obsługi klubów. Podmioty te 
przetwarzają tylko te dane, które są niezbędne do realizacji ich funkcji i zgodnie z zawartymi 
umowami.], podmioty spoza grupy kapitałowej administratora, z którymi łączą Administratora umowy 
biznesowe i którzy świadczą na jego rzecz usługi, jak choćby dostawcy usług związanych z 
przetwarzanie płatności z kart kredytowych i usług prawnych, organy publiczne jak policja czy sądy. - 
Mają Państwo prawo: • Żądania od Administratora dostępu do dotyczących ich danych osobowych oraz 
prawo do ich sprostowania, gdy są niezgodne ze stanem rzeczywistym, a nadto w przypadkach 
przewidzianych prawem do ich usunięcia lub ograniczenia przetwarzania danych, • Do wniesienia 
sprzeciwu wobec przetwarzania danych w określonych sytuacjach. Sprzeciw zostanie rozpatrzony przez 
Administratora. • Przenoszenia danych lub uzyskania kopii danych, z tym, że prawo to nie może 
niekorzystnie wpływać na prawa i wolności innych osób, w tym tajemnic handlowych lub własności 
intelektualnej i będzie ono realizowane w zakresie technicznie możliwym. Pierwsza kopia danych jest 
bezpłatna. • do cofnięcia udzielonych zgód lub upoważnień dotyczących przetwarzania danych 
osobowych. przeszłości. Wycofanie danej zgody, nie wpływa na prawo Administratora do 
przetwarzania danych w celu opisanym w tej zgodzie do chwili jej cofnięcia.  
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OŚWIADCZENIE 

 

RODZICA/OPIEKUNA PRAWNEGO/RODZICÓW/OPIEKUNÓW PRAWNYCH MAŁOLETNICH 
DZIECI KORZYSTAJĄCYCH Z KLUBU CITYFIT W WYBRANEJ LOKALIZACJI 
Ja/My niżej podpisany/i oświadczam/y, iż wyrażam/y zgodę na samodzielne korzystanie z Klubu CityFit 
 

przez moje/nasze małoletnie dziecko …………………………………… (Imię i Nazwisko dziecka) bez opieki osób 
 
dorosłych. Zapoznałem/Zapoznałam/Zapoznaliśmy się z regulaminem Klubu CityFit dostępnym na 
stronie www.cityfit.pl i zobowiązuję/zobowiązujemy się do przestrzegania jego zapisów zarówno 
przeze mnie/przez nas jak i moje/nasze małoletnie dziecko. 
 
Jestem/śmy świadomy/i, iż Klub CityFit jest klubem samoobsługowym otwartym dla klientów 24 h 7 
dni w tygodniu oraz że ćwiczenia wykonywane na jego terenie mogą okazać się niebezpieczne i 
przejmuję/emy odpowiedzialność za wszelkie wypadki i kontuzje wynikające z nieprzestrzegania zasad 
bezpieczeństwa i zasad korzystania z Klubu CityFit przez moje/nasze małoletnie dziecko. 
Oświadczam/y, iż moje/nasze małoletnie dziecko jest zdrowe i nie istnieją żadne przeciwwskazania do 
uprawiania przez nie ćwiczeń. Zdając sobie sprawę z możliwości kontuzji podczas uprawiania ćwiczeń w 
Klubie CityFit, przyjmuję/emy do wiadomości, że ubezpieczenie od następstw nieszczęśliwych 
wypadków powinniśmy wykupić we własnym zakresie. 
 
Jednocześnie ja/my niżej podpisany/i wyrażam/y zgodę na zawarcie przez nasze małoletnie 
dziecko umowy na odległość z CityFit na korzystanie z usług Klubu CityFit.  
Oświadczam/y, że przejmuję/emy odpowiedzialność z tytułu ewentualnych szkód, powstałych w 
szczególności w związku z niewykonaniem lub nienależytym wykonaniem umowy oraz 
pokryję/emy bieżące zobowiązania wynikające z zawartej umowy przez moje/nasze małoletnie 
dziecko. Ponadto zapoznaliśmy się z informacjami, w tym z zakresem danych osobowych 
udostępnionych Państwu do przetwarzania przez naszego syna/córkę (imię/nazwisko/email/numer 
telefonu/PESEL/adres zamieszkania) i podstawami ich przetwarzania i w zakresie danych 
przetwarzanych na podstawie zgody naszego syna/córki, potwierdzamy jej udzielenie. 

 

Imię i nazwisko matki / prawnej opiekunki, PESEL: ……………………………………………………………… 
 

Imię i nazwisko ojca / prawnego opiekuna, PESEL: ……………………………………………………………… 
 

Adres z kodem: ……………………………………………………………………………………………………................ 
 

Telefon Kontaktowy: ……………………………………………………………………………………………..........…… 
 

Miejsce i data podpisania dokumentu: ……………………………………………………………………………….. 
 

Podpis: …………………………………………  
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administratorze obowiązek prawny (wymóg uzyskania zgody rodzica w zw. ze świadczeniem usług na rzecz 

dziecka) i ewentualnie niezbędność przetwarzania do wykonania umowy (świadczenia przez Administratora 
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zawarł stosowne umowy lub którym powinien udostępnić dane odpowiednio do obowiązujących 
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z którymi łączą Administratora umowy biznesowe i którzy świadczą na jego rzecz usługi, jak choćby dostawcy 

usług związanych z przetwarzanie płatności z kart kredytowych i usług prawnych, organy publiczne jak 
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osobowych oraz prawo do ich sprostowania, gdy są niezgodne ze stanem rzeczywistym, a nadto w 
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wniesienia sprzeciwu wobec przetwarzania danych w określonych sytuacjach. Sprzeciw zostanie rozpatrzony 
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Wycofanie danej zgody, nie wpływa na prawo Administratora do przetwarzania danych w celu 
opisanym w tej zgodzie do chwili jej cofnięcia. 
 

 

PARENTAL/LEGAL GUARDIAN’S AUTHORISATION FORM FOR MINOR CHILDREN TO 
ATTEND A CITYFIT CLUB IN ANY LOCATION  
I/We, the undersigned hereby declare that I/We give my/our consent that my/our child 
 

…………………………………… (Name and Surname of the child) can use the CityFit Club without the 
 
supervision of an adult. I/we am/are familiar with the terms and conditions of the CityFit Club, which 
are available under www.cityfit.pl and undertake to comply with its provisions by me /us and by our 
minor child.  
I am / we are aware and that the CityFit Club is a self-service club available for customers 24/7 and that 
exercises done there may prove dangerous, and I/we assume the responsibility for any accidents and 
injuries resulting from my/our minor child’s failure to observe the safety rules and the terms and 
conditions applicable at the Club CityFit. 
 
I/we declare that my/our minor child is physically fit and there are no contraindications for him/her to 
work out. Being aware of the possible injury while working out at the CityFit Club, I/we acknowledge 
that I/we should buy accident insurance for my/our minor child. 
 
Furthermore, I/we, the undersigned, authorise my/our minor child to enter into a remote contract 
with CityFit to use the services offered by the CityFit Club.  
I/we declare that I/we assume the liability for any damage arising in particular due to improper 
performance or non-performance of the contract and I will pay any amounts due under the 
contract entered into by my/our minor child. 
 
In addition, we have read the information, including the scope of personal data our son/daughter made 
available to you for processing (forename/surname/email/phone number/PESEL/address of residence) 
and the purposes for their processing, and in the scope of data processed on the basis of our 
son/daughter's consent, we confirm that such consent has been granted. 
 

Forename and surname of mother / legal guardian, PESEL (Resident Identification Number): 
 
.………………………………………………………………………………………………………………………………………….. 
 

Forename and surname of father / legal guardian, PESEL (Resident Identification Number): 
 
.…………………………………………………………………………………………………………………………………………. 
 

Address with postal code: ………………………………………………………………………………………….......... 
 

Phone number: ……………………………………..……………………………………………………………................ 
 

Place and date of signing the document: …….……………………………………………………………………... 
 

Signature: …………………………………………  
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Dear Sir or Madam, 
 
This is to inform you that CityFit 24/7 Sp. z o.o. with its registered office at Al. Jana Pawła II 27, 00-867 
Warsaw is the controller of your personal data shared with us in this form. Your personal data will be 
processed only for the purposes of: documenting your authorisation for your minor child to attend the 
CityFit Club or pursue any claims which may arise with regard to the contract entered into with us. You 
grant your consent on a voluntary basis, although failure to grant your consent shall mean that your 
minor child will not be able to use the services of the CityFit Club. For more information regarding the 
processing of your minor child’s personal data by us visit www.cityfit.pl or email us at iod@cityfit.pl. 
Furthermore, below please find information about our processing of your forename, surname, PESEL 
number as well as address and phone number. 
 
- The Controller appointed the Personal Data Protection Officer (Małgorzata Jankowska) who may 
be contacted by a Club Member or any other person concerned by sending an email to iod@cityfit.pl  
- The supervisory authority for matters relating to personal data in Poland is the President of the Office for 
the Protection of Personal Data. A Club Member or any other person concerned shall have the right to 
submit a complaint to the supervisory authority. • By post to the following address: Urząd Ochrony  
Danych Osobowych, ul. Stawki 2, 00-183 Warszawa • By electronic inbox available at: 
https://www.uodo.gov.pl/pl/p/kontakt • By e-mail to the address: Kancelaria@uodo.gov.pl • By 
phone: (22) 531 03 00 - The legal basis for the processing of personal data by the Controller includes: 
the legitimate interest of the Controller (for possible claims), a legal obligation incumbent on the 
Controller (requirement to obtain a parental consent in connection with the provision of services to the 
child) and the necessity of processing for the purpose of performing the contract (provision of services 
by the Controller to the child). - The Controller may transfer personal data to other entities with which 
the Controller has entered into relevant contracts or to which it should make the data available 
according to the provisions binding upon the Controller. These entities include: Companies in the 
Controller's group [they perform specific roles on behalf of the Controller, helping the Controller to 
provide services or manage IT systems for supporting the clubs. These entities process only the data 
which are necessary for the performance of their roles and in accordance with contracts entered into.], 
entities outside the Controller’s group with which the Controller has business contracts and which 
render services to the Controller, e.g. providers of services related to the processing of payments with 
credit cards and legal services, public authorities such as the police or courts. - You shall have the right:  
• To request from the Controller access to your personal data and the right to rectify them if they are 
inconsistent with the actual status and in the cases provided for in the law, to eliminate them or limit 
the data processing, • To object to the processing of data in certain situations. The objection will be 
examined by the Controller. • To transfer data or obtain copies of data, provided that this right may not 
adversely affect the rights and freedoms of others, including trade secrets or intellectual property and it 
shall be exercised as far as technically possible. The first copy of data is free of charge. • To withdraw 
the consents or authorisations regarding the processing of personal data granted earlier. Withdrawal of 
the consent shall not affect the right of the Controller to process data for the purpose described in this 
authorisation until the date of its withdrawal.  
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PARENTAL/LEGAL GUARDIAN’S AUTHORISATION FORM FOR MINOR CHILDREN TO 
ATTEND A CITYFIT CLUB IN ANY LOCATION 
 

I/We, the undersigned hereby declare that I/We give my/our consent that my/our child 
 

…………………………………… (Name and Surname of the child) can use the CityFit Club without the 
 
supervision of an adult. I/we am/are familiar with the terms and conditions of the CityFit Club, which 
are available under www.cityfit.pl and undertake to comply with its provisions by me /us and by our 
minor child.  
I am / we are aware and that the CityFit Club is a self-service club available for customers 24/7 and that 
exercises done there may prove dangerous, and I/we assume the responsibility for any accidents and 
injuries resulting from my/our minor child’s failure to observe the safety rules and the terms and 
conditions applicable at the Club CityFit. 
 
I/we declare that my/our minor child is physically fit and there are no contraindications for him/her to 
work out. Being aware of the possible injury while working out at the CityFit Club, I/we acknowledge 
that I/we should buy accident insurance for my/our minor child.  
Furthermore, I/we, the undersigned, authorise my/our minor child to enter into a remote contract 
with CityFit to use the services offered by the CityFit Club.  
I/we declare that I/we assume the liability for any damage arising in particular due to improper 
performance or non-performance of the contract and I will pay any amounts due under the contract 
entered into by my/our minor child.  
In addition, we have read the information, including the scope of personal data our son/daughter made 
available to you for processing (forename/surname/email/phone number/PESEL/address of residence) 
and the purposes for their processing, and in the scope of data processed on the basis of our 
son/daughter's consent, we confirm that such consent has been granted. 
 

Forename and surname of mother / legal guardian, PESEL (Resident Identification Number): 
.…………………. 
 

Forename and surname of father / legal guardian, PESEL (Resident Identification Number): 
.…………………. 
 

Address with postal code: ………………………………………………………………………………………………….. 
 

Phone number: ……………………………………..……………………………………………………………............... 
 

Place and date of signing the document: …….……………………………………………………………………... 
 

Signature: …………………………………………  
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Dear Sir or Madam, 

 

This is to inform you that CityFit Membership Sp. z o.o. with its registered office at Al. Jana Pawła II 27, 
00-867 Warsaw the controller of your personal data shared with us in this form. Your personal data 
will be processed only for the purposes of: documenting your authorisation for your minor child to 
attend the CityFit Club or pursue any claims which may arise with regard to the contract entered into 
with us. You grant your consent on a voluntary basis, although failure to grant your consent shall mean 
that your minor child will not be able to use the services of the CityFit Club. For more information 
regarding the processing of your minor child’s personal data by us visit www.cityfit.pl or email us at 
iod@cityfit.pl. Furthermore, below please find information about our processing of your forename, 
surname, PESEL number as well as address and phone number. 
 
- The Controller appointed the Personal Data Protection Officer (Małgorzata Jankowska) who may 
be contacted by a Club Member or any other person concerned by sending an email to iod@cityfit.pl  
- The supervisory authority for matters relating to personal data in Poland is the President of the Office 
for the Protection of Personal Data. A Club Member or any other person concerned shall have the right 
to submit a complaint to the supervisory authority. • By post to the following address: Urząd Ochrony 
Danych Osobowych, ul. Stawki 2, 00-183 Warszawa • By electronic inbox available at: 
https://www.uodo.gov.pl/pl/p/kontakt • By e-mail to the address: Kancelaria@uodo.gov.pl • By 
phone: (22) 531 03 00 - The legal basis for the processing of personal data by the Controller includes: 
the legitimate interest of the Controller (for possible claims), a legal obligation incumbent on the 
Controller (requirement to obtain a parental consent in connection with the provision of services to the 
child) and the necessity of processing for the purpose of performing the contract (provision of services 
by the Controller to the child). - The Controller may transfer personal data to other entities with which 
the Controller has entered into relevant contracts or to which it should make the data available 
according to the provisions binding upon the Controller. These entities include: Companies in the 
Controller's group [they perform specific roles on behalf of the Controller, helping the Controller to 
provide services or manage IT systems for supporting the clubs. These entities process only the data 
which are necessary for the performance of their roles and in accordance with contracts entered into.], 
entities outside the Controller’s group with which the Controller has business contracts and which 
render services to the Controller, e.g. providers of services related to the processing of payments with 
credit cards and legal services, public authorities such as the police or courts. - You shall have the right:  
• To request from the Controller access to your personal data and the right to rectify them if they are 
inconsistent with the actual status and in the cases provided for in the law, to eliminate them or limit 
the data processing, • To object to the processing of data in certain situations. The objection will be 
examined by the Controller. • To transfer data or obtain copies of data, provided that this right may not 
adversely affect the rights and freedoms of others, including trade secrets or intellectual property and it 
shall be exercised as far as technically possible. The first copy of data is free of charge. • To withdraw 
the consents or authorisations regarding the processing of personal data granted earlier. Withdrawal of 
the consent shall not affect the right of the Controller to process data for the purpose described in this 
authorisation until the date of its withdrawal.  
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ЗАЯВЛЕНИЕ РОДИТЕЛЯ / ЮРИДИЧЕСКОГО ОПЕКУНА/ РОДИТЕЛЕЙ / ЮРИДИЧЕСКИХ 
ОПЕКУНОВ ДЕТЕЙ, ПОСЕЩАЮЩИХ КЛУБ CITYFIT В ВЫБРАНОМ РАСПОЛОЖЕНИИ 
 

Я/Мы нижеподписавшийся/аяся/иеся, заявляю/ем, что соглашаюсь/емся на самостоятельное 

 

посещение Клуба CityFit моим/нашим несовершеннолетним 
ребёнком.............................................................. (имя и фамилия ребёнка) без сопровождения старших 
 
лиц. Ознакомился/ознакомилась/ознакомились с Правилами Клуба СityFit, доступными на сайте 
www.cityfit.pl и я и мой несовершеннолетний ребёнок обязуемся соблюдать эти Правила. Мне(нам) 
известно, что Клуб CityFit - это клуб самообслуживания, открыт для клиентов 24 часа в сутки, 7 дней в 
неделю, а также, что упражнения, выполняемые на его территории, могут оказаться опасными и мы 
несем ответственность за все несчастные случаи и травмы, вызванные несоблюдением правил 
безопасности и правил пользования Клуба CityFit моим(нашим) несовершеннолетним ребенком. 
Я(Мы) заявляю(-ем), что мой(наш) несовершеннолетний ребенок здоров, и не имеет никаких 
противопоказаний для тренировок. Зная о возможности получения травм во время тренировок в 
Клубе CityFit, я(мы) принимаю(-ем) во внимание то, что я(мы) самостоятельно должны приобрести 
страховку от несчастных случаев. В то же время я(мы) нижеподписавшийся(-еся) даю(-ем) согласие на 
то, чтобы наш несовершеннолетний ребенок заключил заочный договор с CityFit на пользование 
услугами Клуба. Я(мы) заявляю(-ем), что принимаю(-ем) на себя ответственность за любые убытки, 
возникшие, в частности, в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением договора и 
покрою(-ем) текущие обязательства за договором, заключенным моим(нашим) 
несовершеннолетним ребенком. Кроме того, мы ознакомились с информацией, включая объем 
персональных данных, предоставленных нашим сыном/дочерью для обработки (имя/адрес 
электронной почты/номер телефона/персональный номер PESEL/адрес проживания), основами их 
обработки, а также подтверждаем согласие нашего сына/дочери на обработку данных. 
 

 

Имя и фамилия матери / юридического опекуна, персональный номер PESEL: …………………………….. 
 

 

Имя и фамилия отца / юридического опекуна, персональный номер PESEL: ………………………………... 
 

 

Адрес с индексом: …………….....…………………………………………………………………………………………... 
 

 

Контактный номер: ………………………………………………………………………………………………………..….. 
 

 

Место и дата подписания документа: …..……………………………………………………………………..…..  
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Подпись: ………………………………………… 
 
 

 

Дамы и господа, 

 

Обратите внимание, что администратором ваших персональных данных, предоставленных в 
настоящей форме, является ООО CityFit 24/7, адрес местонахождения: др. Яна Павла II 27, 00-867 
Варшава. Ваши персональные данные будут обрабатываться только в целях: документирования 
вашего согласия на посещение несовершеннолетним ребенком Клуба CityFit или для рассмотрения 
возможных претензий за договором. Предоставление данных является добровольным, однако 
отсутствие согласия не позволяет несовершеннолетнему ребенку пользоваться услугами Клуба 
CityFit. Всю информацию, касающуюся обработки персональных данных вашего ребенка, можно 
найти по адресу www.cityfit.pl или написать на электронную почту iod@cityfit.pl. В то же время ниже 
вы найдете информацию о том, как мы обрабатываем данные касающиеся вашего имени, фамилии, 
персонального номера PESEL, адреса и контактного номера. 
 
- Администратор назначил Инспектора по защите данных (Малгожата Янковска), с которым 
Член Клуба или другое заинтересованное лицо может связаться в электронной форме (отправив 
электронное письмо) по адресу iod@cityfit.pl  
- Надзорным органом, компетентным в вопросах, касающихся персональных данных, в Польше является 

Президент Управления по защите персональных данных. Член Клуба или другое заинтересованное лицо 

имеет право подать жалобу в надзорный орган: • почтой по адресу: Управление защиты персональных 

данных, ул. Ставки 2, 00-183 Варшава • через электронную форму по адресу: 

https://www.uodo.gov.pl/pl/p/kontakt • по электронной почте: Kancelaria@uodo.gov.pl • по телефону: (22) 

531 03 00 - Правовой основой для обработки персональных данных Администратором являются: законные 

интересы Администратора (в связи с возможным возмещением ущерба), юридическое обязательство 

администратора (требование получения согласия родителей в связи с предоставлением услуг ребенку) и, 

возможно, необходимость обработки для выполнения договора (предоставления услуг ребенку). - 

Администратор может передавать персональные данные другим организациям, с которыми он заключил 

соответствующие соглашения или которым должен предоставлять данные на основе законов, применимых 

к администратору. Это следующие лица: компании из холдинга Администратора [они выполняют 

определенные функции от имени Администратора, помогая ему предоставлять услуги или управлять 

ИТсистемами, используемыми для обслуживания клубов. Эти субъекты обрабатывают только те данные, 

которые необходимы для выполнения их функций и в соответствии с заключенными договорами], 

субъекты, не входящие в холдинг администратора, с которыми Администратора связывают деловые 

договора и которые предоставляют ему услуги, например, поставщики услуг, связанных с обработкой 

платежей с кредитных карт и юридических услуг, а также государственные органы, такие как полиция или 

суды. - Вы имеете право: • Запрашивать у Администратора доступ к персональным данным и право на их 

исправление, если они не соответствуют фактическому состоянию, а также в случаях, предусмотренных 

законом, а также право на их удаление или ограничение обработки, • Возражать против обработки данных 

в определенных ситуациях. Возражение будет рассмотрено Администратором. • Передачу данных или 

получение копии данных, за исключением того, что это право не может отрицательно повлиять на права и 

свободы других лиц, включая коммерческую тайну или интеллектуальную собственность, и оно будет 

реализовано в технически возможной степени. Первая копия данных бесплатна. • Отозвать 

предоставленные согласия или разрешения в отношении  
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обработки персональных данных. Отзыв данного согласия не влияет на право Администратора 
обрабатывать данные в целях, описанных в этом согласии, до тех пор, пока оно не будет отозвано. 

 

ЗАЯВЛЕНИЕ РОДИТЕЛЯ / ЮРИДИЧЕСКОГО ОПЕКУНА/ РОДИТЕЛЕЙ / ЮРИДИЧЕСКИХ 
ОПЕКУНОВ ДЕТЕЙ, ПОСЕЩАЮЩИХ КЛУБ CITYFIT В ВЫБРАНОМ РАСПОЛОЖЕНИИ 
 

Я/Мы нижеподписавшийся/аяся/иеся, заявляю/ем, что соглашаюсь/емся на самостоятельное 

 

посещение Клуба CityFit моим/нашим несовершеннолетним  
ребёнком.............................................................. (имя и фамилия ребёнка) без сопровождения старших  
лиц. Ознакомился/ознакомилась/ознакомились с Правилами Клуба СityFit, доступными на сайте 
www.cityfit.pl и я и мой несовершеннолетний ребёнок обязуемся соблюдать эти Правила. Мне(нам) 
известно, что Клуб CityFit - это клуб самообслуживания, открыт для клиентов 24 часа в сутки, 7 дней в 
неделю, а также, что упражнения, выполняемые на его территории, могут оказаться опасными и мы 
несем ответственность за все несчастные случаи и травмы, вызванные несоблюдением правил 
безопасности и правил пользования Клуба CityFit моим(нашим) несовершеннолетним ребенком. 
Я(Мы) заявляю(-ем), что мой(наш) несовершеннолетний ребенок здоров, и не имеет никаких 
противопоказаний для тренировок. Зная о возможности получения травм во время тренировок в 
Клубе CityFit, я(мы) принимаю(-ем) во внимание то, что я(мы) самостоятельно должны приобрести 
страховку от несчастных случаев. В то же время я(мы) нижеподписавшийся(-еся) даю(-ем) согласие на 
то, чтобы наш несовершеннолетний ребенок заключил заочный договор с CityFit на пользование 
услугами Клуба. Я(мы) заявляю(-ем), что принимаю(-ем) на себя ответственность за любые убытки, 
возникшие, в частности, в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением договора и 
покрою(-ем) текущие обязательства за договором, заключенным моим(нашим) 
несовершеннолетним ребенком. Кроме того, мы ознакомились с информацией, включая объем 
персональных данных, предоставленных нашим сыном/дочерью для обработки (имя/адрес 
электронной почты/номер телефона/персональный номер PESEL/адрес проживания), основами их 
обработки, а также подтверждаем согласие нашего сына/дочери на обработку данных. 
 

 

Имя и фамилия матери / юридического опекуна, персональный номер PESEL: …………………………….. 
 

 

Имя и фамилия отца / юридического опекуна, персональный номер PESEL: ………………………………... 
 

 

Адрес с индексом: …………….....……………………………………………………………………………………..... 
 

 

Контактный номер: ……………………………………………………………………………………………………….. 
 

 

Место и дата подписания документа: …..……………………………………………………………………….. 
 

 

Подпись: …………………………………………  
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Дамы и господа, 

 
Обратите внимание, что администратором ваших персональных данных, предоставленных в настоящей форме, 
является ООО CityFit Membership, адрес местонахождения: ул. Тварда 18, 00-105 Варшава. Ваши персональные 
данные будут обрабатываться только в целях: документирования вашего согласия на посещение 
несовершеннолетним ребенком Клуба CityFit или для рассмотрения возможных претензий за договором. 
Предоставление данных является добровольным, однако отсутствие согласия не позволяет 
несовершеннолетнему ребенку пользоваться услугами Клуба CityFit. Всю информацию, касающуюся обработки 
персональных данных вашего ребенка, можно найти по адресу www.cityfit.pl или написать на электронную 
почту iod@cityfit.pl. В то же время ниже вы найдете информацию о том, как мы обрабатываем данные 
касающиеся вашего имени, фамилии, персонального номера PESEL, адреса и контактного номера.  
- Администратор назначил Инспектора по защите данных (Малгожата Янковска), с которым Член Клуба или 
другое заинтересованное лицо может связаться в электронной форме (отправив электронное письмо) по 
адресу iod@cityfit.pl  
- Надзорным органом, компетентным в вопросах, касающихся персональных данных, в Польше является Президент 
Управления по защите персональных данных. Член Клуба или другое заинтересованное лицо имеет право подать 
жалобу в надзорный орган: • почтой по адресу: Управление защиты персональных данных, ул. 

Ставки 2, 00-183 Варшава • через электронную форму по адресу: https://www.uodo.gov.pl/pl/p/kontakt • по  
электронной почте: Kancelaria@uodo.gov.pl • по телефону: (22) 531 03 00 - Правовой основой для обработки  
персональных данных Администратором являются: законные интересы Администратора (в связи с возможным 
возмещением ущерба), юридическое обязательство администратора (требование получения согласия родителей 

в связи с предоставлением услуг ребенку) и, возможно, необходимость обработки для выполнения договора  
(предоставления услуг ребенку). - Администратор может передавать персональные данные другим 
организациям, с которыми он заключил соответствующие соглашения или которым должен предоставлять 
данные на основе законов, применимых к администратору. Это следующие лица: компании из холдинга 
Администратора [они выполняют определенные функции от имени Администратора, помогая ему 
предоставлять услуги или управлять ИТсистемами, используемыми для обслуживания клубов. Эти субъекты 
обрабатывают только те данные, которые необходимы для выполнения их функций и в соответствии с 
заключенными договорами], субъекты, не входящие в холдинг администратора, с которыми Администратора 
связывают деловые договора и которые предоставляют ему услуги, например, поставщики услуг, связанных с 
обработкой платежей с кредитных карт и юридических услуг, а также государственные органы, такие как 
полиция или суды. - Вы имеете право: • Запрашивать у Администратора доступ к персональным данным и право 
на их исправление, если они не соответствуют фактическому состоянию, а также в случаях, предусмотренных 
законом, а также право на их удаление или ограничение обработки, • Возражать против обработки данных в 
определенных ситуациях. Возражение будет рассмотрено Администратором. • Передачу данных или получение 
копии данных, за исключением того, что это право не может отрицательно повлиять на права и свободы других 
лиц, включая коммерческую тайну или интеллектуальную собственность, и оно будет реализовано в технически 
возможной степени. Первая копия данных бесплатна. • Отозвать предоставленные согласия или разрешения в 
отношении обработки персональных данных. Отзыв данного согласия не влияет на право Администратора 
обрабатывать данные в целях, описанных в этом согласии, до тех пор, пока оно не будет отозвано.  
 
 
 
 
 
 

 


